

cuir sont entr'autres, 1o. Quelque mince qu'il soit il faut une force considérable pour le déchirer ; 2o. Il résiste à toute moiteur, et l'humidité ne l'affecte aucunement ; par conséquent il ne se rattatine pas, il est toujours sec, la friction augmente plutôt son poli qu'elle ne le diminue, et le contact avec une substance ordinaire ne l'égratigne pas. Le plus grand morceau de vrai cuir que l'on puisse couper d'une peau d'un bœuf ne peut être de plus de sept pieds sur cinq, et pour cela il faut prendre dans le ventre et autres parties de qualité inférieure. Le cuir végétal, au contraire, peut se manufacturer de cinquante pieds de longueur sur quatre pieds et demi de largeur, d'égale épaisseur, et à l'épaisseur voulue. Sa force est vraiment prodigieuse, tandis qu'au point de vue du commerce, il ne coûte qu'un tiers du prix du vrai cuir.

Scientifique et Pratique.

Crème de glycérine et de roses.—Cette recette est excellente : Prenez quatre drachmes de blanc de baleine ; une drachme de cire blanche ; deux onces d'huile d'amandes ; une once de glycérine. Faites fondre ensemble le blanc de baleine, la cire, et l'huile, puis en faisant refroidir ajoutez en brassant la glycérine et de l'otto de roses ou autre parfum.

Liquide pour dégraisser.—Il se vend à Paris un fluide appelé Liqueur Bernhard dont les teinturiers et dégraisseurs se servent pour dégraisser les étoffes, etc. ; il est composé de trois onces de moëlle de bœuf, d'une once et demie de potasse, et d'une pinte d'eau. Ce composé n'a qu'une très légère odeur, il enlève parfaitement les taches de graisse, mais la potasse qu'il contient, empêche de s'en servir sur les étoffes à couleurs pâles et légères.

Planchers tapissés.—Lorsqu'on lève un tapis pour le secouer et le nettoyer, l'on trouve, le plus souvent, le plancher couvert d'une épaisse couche de poussière. Cette poussière est fine et sèche, et est un poison pour les poumons. Avant de l'enlever, il faut avoir la précaution de diluer un petit peu d'acide carbolique dans de l'eau, et d'en humecter très légèrement le plancher, ce qui aura l'effet de détruire tous les germes d'infection qui pourraient s'y trouver, en même temps de désinfecter le plancher.

Pour nettoyer les glaces et les miroirs.—Prenez une gazette, pliez et repliez-la tant qu'elle pourra se plier et se replier, et mettez-la tremper dans un bassin d'eau bien claire. Lorsqu'elle sera bien imbibée, pressez-la comme vous feriez d'une éponge, puis frottez-en fortement la surface du miroir, prenant la précaution qu'il ne s'en

écoule point d'eau. Attendez un instant, puis passez un nouveau morceau de papier, jusqu'à ce que votre glace soit bien claire et luisante. On peut nettoyer de la même manière les vitres des chassis, les verres de lunettes, les cheminées de lampes, etc. On doit ne se servir que de vieilles gazettes parce que l'encre a eu le temps de sécher, ou de papier blanc à imprimer, mais le papier à écrire ne convient pas pour cela.

Société d'Agriculture du Comté de St. Maurice.

Les membres suivants ont été élus : Charles Lajoie, Président ; Hypolite Marcotte, Vice-Président ; F. E. Milot, Sec.-Trés.

DIRECTEURS.—Pour Yamachiche.—Hyacinthe Milette, Antoine Gélinas, Onésime Lemay, St. Sévère ; Thomas Lemay, St. Barnabé ; Raphaël Menançon, do ; Noël Dufresne, Pointe du Lac ; Younger Hooper, do.

Société d'Agriculture du Comté de Champlain.

A l'Assemblée générale annuelle des membres de la dite Société tenue le 26 décembre 1871, en la paroisse de Ste. Geneviève de Batiscan, les messieurs suivants ont été unanimement élus officiers et directeurs de la dite Société pour l'année 1872.

Président ; Hon. J. J. Ross ; Vice-Président : Dosithe Lacoursière, Ecr. ; Sec.-Trésorier : Rob. Trudel.

DIRECTEURS.—Jos. St. Arnaud, Ecr., M. F. X. Cossette, Jean Massicotte, fils, Ecr., A. R. Lafèche, Ecr., Mrs. Louis Labissonnière, Joseph Marchand, Jean Bte. Arcand, Pierre Naud, Olivier Frigon, George Marchand, Ephrem Proteau, Edouard Pothier, Théophile Larue.

Auditeurs des comptes, N. Gagnon et G. St. Arnaud, Ecuiers.

Société d'Agriculture du Comté de Chateauguay.

A l'Assemblée de la Société d'Agriculture du Comté de Chateauguay, tenue à Ste. Martine, le 27. Décembre 1871, ont été élus :

L'honble. Louis Renaud, Président, (réelu) ; James Gasdon, Vice-Président, do ; C. D. M. Lebrun, Sec-Trésorier, do ; Hyacinthe Vallée, directeur, do ; Antoine Hébert, fils, do ; William Read, do ; Pierre Read, do ; Stanislas Gigault, do ; Alexandre Stæle, junior, do ; James Cattingham, do.

Société d'Agriculture du Comté de Joliette.

L'assemblée générale annuelle des membres de cette Société a eu lieu le 20 dec. au bureau du Sec.-trés. Ed. Guilbeault, Ecr.

Sur motion de Firmin Corneillier, secondé par M. Joseph Joly, les messieurs dont les noms suivent sont élus directeurs pour l'année 1872 :

Is. Lévêque, Ecr., président ; G. DeLanaudière, Ecr., vice président ; E. Guilbault, secrétaire-trésorier.

Directeurs.—F. B. Godin, Ecr., Joliette ; H. Corneillier, Ecr., Ste. Elisabeth ; H. Daly, Ecr., St. Ambroise ; L. Robichaud, Ecr., St. Alphonse ; M. Crépeau, Ecr., St. Félix de Valois ; O. Valois, d'Aillebout ; Elz. Lafortune, St. Paul ; F. X. Hervieux, Ste. Emélie ; Frs. Trudeau, St. Charles Boromé ; F. X. Lasalle, St. Jean de Matha ; N. Ladouceur, Ste. Béatrix ; Jos. Desmarais, St. Thomas.

MM. A. Fontaine et J. W. Renaud ayant été nommés auditeurs, examinèrent les comptes du trésoriers, et les ayant trouvés exacts, firent rapport que la société a maintenant en caisse une somme excédant les dépenses de \$531. Les finances de la société sont comme on le voit dans un état satisfaisant.

Il a été question à l'assemblée d'hier d'employer les fonds en mains à l'achat d'un étalon importé. Tous les membres présents convinrent que la chose était désirable et des mesures seront prises à cette fin. En attendant il a été ordonné au secrétaire trésorier de placer les fonds dans une banque d'épargne où il aurait à payer l'intérêt de 6 par cent sur iceux.

Jeudi le 14 Décembre eut lieu à St. Louis de Gonzague, l'élection des directeurs de la Société d'Agriculture pour le comté de Beauharnois. Les messieurs suivants furent élus :

M. Syms, président ; M. Julien, vice-président.

MM. Gervais, Goyette, Benning, Cardinal, Walsou, Charrest et Legault, directeurs.

M. Bisson fut élu secrétaire trésorier. Il n'y eut qu'un changement, M. Massé, qui était directeur l'année dernière, fut remplacé par M. Charrest, à cause de maladie.

Ce bureau de direction possède toute notre confiance et saura, nous en sommes convaincus, comme par le passé, faire progresser la Société. Il continuera le projet qui a été formé pour établir une société d'agriculture par tout le District.

Société d'Agriculture de Québec.

La réunion annuelle de cette société a eu lieu mercredi après midi au bureau du commerce. M. Joseph K.